

José Ramón Machado Ventura évalue la marche de la zafra dans la province cubaine de Mayabeque



La Havane, 21 janvier (RHC).- Le vice-président cubain José Ramón Machado Ventura a parcouru des zones de la centrale sucrière « Héctor Molina » dans la province de Mayabeque attenante à La Havane.

Il s'est référé à la situation instable de cette centrale. Il a critiqué l'incapacité de donner une solution aux problèmes et les mauvaises orientations reçues.

José Ramón Machado Ventura qui est également second secrétaire du Parti Communiste de Cuba s'est référé avec optimisme au respect des plans de production par les deux autres centrales sucrières de ce territoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44234-jose-ramon-machado-ventura-evalue-la-marche-de-la-zafra-dans-la-province-cubaine-de-mayabeque>



Radio Habana Cuba